

# Jelang Nataru, Balikpapan Akan Bangun Posko Disejumlah Titik

Balikpapan, Gerbangkaltim.com – Kota Balikpapan akan membuat Posko Natal dan Tahun Baru (Nataru) disejumlah pintu masuk dan keluar. Pembentukan posko ini berdasarkan hasil rapat Forum Komunikasi Pimpinan Daerah (Forkompida) Kota Balikpapan akan didirikan Posko Natal dan Tahun Baru (Nataru).

“Posko Nataru itu ada, itu setiap tahun. Ada covid-19 maupun tidak ada,” ujar Kepala Dinas Perhubungan (Disub) Kota Balikpapan Sudirman Djayaleksana, Kamis (02/12/2021).

Posko Nataru yang akan dibangun ini, lanjutnya, diantaranya di Pelabuhan Semayang, Terminal Batu Ampar Bandara Sepinggian, Pelabuhan Feri Kariangau, Pantai Manggar, Terminal BP dan Kilometer 17.

“Kalau laut penanggungjawabnya KSOP. Kalau Bandar udara penanggungjawabnya Otoritas Bandara. Kalau jalur antar kabupaten kota jalur antar provinsi itu BPBD,” tegasnya.

Dan khusus untuk Dishub Kota Balikpapan akan bertanggungjawab di Terminal Batu Ampar, Terminal BP maupun Pelabuhan Klotok Kampung Baru Tengah seperti tahun sebelumnya.

“Kalau Dishub kami pos nya sendiri untuk angkutan kota seperti tahun-tahun sebelumnya,” jelasnya.

Namun untuk Posko Nataru di Kilometer 17 Balikpapan Utara belum ada keputusan dalam rapat Forkompida.

“Nanti akan ada keputusan lanjutan untuk Posko Nataru,” ungkapnya.

Sedangkan untuk penyekatan jalan pada libur Nataru, tidak ada.

Hanya pembatasan kegiatan masyarakat. Karena ada pemberlakuan PPKM Level 3 seluruh Indonesia.

“Pemerintah Pusat kan mengambil keputusan menaikkan level jadi seluruh Indonesia PPKM Level 3 dalam rangka kewaspadaan sebenarnya,” ujarnya.

“Sesuai ketentuan nanti, kan ini belum turun, kan pemberlakukan PPKM Level 3 tanggal 24 Desember. Kemarin memang sudah ada instruksi pemberlakuan level 3,”paparnya.

Sudirman menuturkan, seluruh Posko Nataru akan berkoordinasi dengan Dishub Balikpapan. Adapun untuk Posko di fasilitas publik merupakan tanggungjawab Satpol PP yang mengandeng TNI dan Polri.

“Informasi terakhir kan tempat wisata tetap dibuka Cuma kapasitas 50 persen nanti tetap ada di Manggar seperti tahun lalu,” ujarnya.

Sudirman menambahkan, untuk penyekatan jalan selama libur Nataru sementara tidak ada karena sesuai instruksi dari Pemerintah Pusat.